

# 120 Jahre VSG Basel

## ***Tradition, Leidenschaft und ein Hauch Nostalgie***

Wenn im Jahr 2026 die **VSG Basel** ihr **120-jähriges Bestehen** feiert, dann geschieht das mit jener Mischung aus Herzblut, Humor und Leidenschaft, die seit über einem Jahrhundert das Markenzeichen der Vereinigung ist. Seit 1906 prägen die Formationen der VSG die Basler Fasnacht und sorgen mit ihren unverkennbaren Schnitzelbänken Jahr für Jahr für Gelächter und Emotionen. Im Jubiläumsjahr zieht die VSG Basel durch rund **22 Restaurants in der Basler Innenstadt**. Neu werden die Formationen am Montag-und Mittwochabend auch in der «Kunsthalle» und im «Holzschopf» anzutreffen sein.

### **Ein Jubiläumsabend voller Geschichte**

Der Höhepunkt des Jubiläumsjahres bildet zweifellos der **Jubiläumsschlussabend am Freitag, 27. Februar 2026, im Saal 1 des Küchlin Basel**.

Alle VSG-Formationen stehen an diesem Abend auf der Bühne und präsentieren ein festliches, abwechslungsreiches Programm. Ein ganz besonderer Programmpunkt ist in diesem Jahr die Wiederaufnahme einer alten Tradition: Wie schon zu den Gründerzeiten der VSG wird am Schlussabend **ein Einakter** – aufgeführt. Damit schlägt die VSG eine Brücke zwischen Vergangenheit und Gegenwart – ganz im Geiste ihrer Gründer. Durch den Schluss-Abend führt **Moderator Vital Jauslin**, der mit Charme, Witz und feinem Gespür für Basler Traditionen durch das Programm begleitet. Als besonderes Highlight bringt er eines seiner schönsten Basler Lieder mit: „**Mi Dach isch dr Himmel vo Basel**“ – eine Liebeserklärung an unsere Stadt.

Der **Vorverkauf für den Schluss-Abend** ist ab sofort eröffnet.

Wer dabei sein möchte, wenn Geschichte, Musik und Basler Humor zu einem unvergesslichen Abend verschmelzen, sollte sich seine Tickets frühzeitig sichern.

120 Jahre VSG Basel – das ist mehr als ein Jubiläum.

[www.vsg-basel.ch](http://www.vsg-basel.ch)